

## Neues Segelflugzeug Discus CS

Geschrieben von: Marlovits Thomas

Montag, den 03. Dezember 2018 um 20:17 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 04. Dezember 2018 um 06:36 Uhr

---

{rokbox title=|Discus CS :: Beeindruckende Ausstattung unseres neuen Einsitzers, 01.Dez. 2018 | }images/stories/segel/gross/20181201\_Discus\_CS\_Cockpit.jpg{/rokbox} Unser Duo Discus hat einen kleinen Bruder bekommen: Seit 1.Dezember sind wir stolze Besitzer eines Discus CS. Präsident

**Klaus Richter**

war mit

**Christoph Koch**

in Deutschland zur Begutachtung am

[Flugplatz Radevormwald](#)

und hat das neue Flugzeug danach gleich mit heim genommen.

Der Einsitzer stammt aus Privatbesitz, ist top ausgestattet, liebevoll gepflegt und mit seinen 750 Flugstunden fast wie neu. Er soll bei uns den Flugzeugpark abrunden und wird unsere beiden "Oldies" DG-202 und Astir ersetzen. Das Cockpit mehr als beeindruckend: Erst dieses Jahr wurde ein neuer Flugrechner LX880 eingebaut. Mit so einem Flugzeug im Hangar können wir es kaum erwarten, bis die neue Saison endlich beginnt!